

Conferencia de prensa de José María Aznar y Romano Prodi (Valencia, 16 septiembre 1996)

Fuente: Conferencia de Prensa junto con el Presidente del Consejo de Ministros de Italia, después de la cumbre Hispano-Italiana. Valencia, 16 de septiembre de 1996. [EN LÍNEA]. [Madrid]: Presidencia del Gobierno, [22.08.2005]. Disponible sur <http://www.la-moncloa.es>.

Copyright: Quedan estrictamente reservados, en todos los países, todos los derechos de reproducción, de comunicación pública, de adaptación, de distribución o de redifusión, por internet, por una red interna o por cualquier otro medio. Los documentos difundidos en este sitio web son propiedad exclusiva de sus autores o derechohabientes. Las solicitudes de autorización deben dirigirse a los autores o derechohabientes correspondientes. Consulten asimismo el aviso legal y las condiciones de utilización del sitio.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/conferencia_de_prensa_de_jose_maria_aznar_y_romano_prodi_valencia_16_septiembre_1996-es-4b61a3b7-1645-4cf9-82f3-e87c7bf2728a.html

Publication date: 06/09/2012

Conferencia de prensa del Presidente del gobierno, Don José María Aznar y del Presidente del Consejo de ministros de Italia, Romano Prodi después de la cumbre hispano-italiana (Valencia, 16 de septiembre de 1996)

[...]

Presidente: – Hemos hablado, como es lógico, y han hablado también los Ministros correspondientes, de la Unión Económica y Monetaria. Quiero ser en este momento rotundo, desde el punto de vista que los dos países consideran que el proceso de la Unión Económica y Monetaria es un proceso lógico, deseable, y al cual desean llegar en primera instancia. Hago un punto y seguido en esta cuestión, y ahora digo: estrictamente en lo que se refiere a la posición española, España está decidida a participar, desde el primer momento, en la Unión Económica y Monetaria, es decir, a cumplir todas las condiciones el 31 de diciembre de 1997. Como ya he dicho, ésa es una actitud muy clara y terminante por parte del Gobierno español, que hará y tomará, como ya está haciendo, todas las medidas necesarias para que España arranque desde el primer momento formando parte de la tercera fase de la Unión Económica y Monetaria.

[...]

Han hablado los Ministros de Economía sobre la regulación jurídica del Euro, sobre las relaciones entre las monedas que se queden fuera y las que se queden dentro; como, insisto, dentro de la clarísima determinación de participar desde el primer momento en la Unión Monetaria.

[...]

Sr. Prodi. – Después del resumen tan perfecto, sólo puedo añadir mi agradecimiento a todos aquellos que han participado y han contribuido al buen desarrollo de esta Cumbre italo-española. No voy a repetir lo que el Presidente Aznar ha dicho, porque ha reflejado completamente la estructura, el desarrollo y las conclusiones de nuestra reunión. Sólo voy a subrayar la política de adhesión a la moneda europea desde el principio, la política de convergencia de Maastricht, las políticas comunes entre nosotros – Italia en perfecta coherencia con la posición española – y que, por lo tanto, una adhesión a los objetivos de ser parte integrante de la nueva Europa es un objetivo común.

[...]

P. – Al Presidente del Consejo, señor Prodi, le quería preguntar: dado que Italia y España tienen dificultades bastante similares para acceder a la última fase de la Unión Monetaria, ¿cree usted que sería útil o provechoso algún tipo de concertación o de coordinación para intentar que ambos países lleguen a tiempo a la última fase, para que el sur del Mediterráneo no se quede descolgado?

[...]

Sr. Prodi. – Respecto a la primera pregunta, la respuesta es que hemos decidido tener una estrecha concertación para el camino hacia la Unión Monetaria, por lo que ambos países han reforzado la voluntad de formar parte del núcleo fuerte – no sé como llamarlo –, pero del punto de referencia de la Unión Europea, porque creemos que el futuro de nuestros dos países no puede partir más que de Europa.

Presidente. – La voluntad del Gobierno español es muy clara. Como ha explicado el Presidente Prodi, y yo he dicho antes, existe un capítulo amplio de concordancias en cuanto a concertar posiciones respecto a la regulación de lo que pueden ser la Unión Monetaria y la Unión Económica, ¿no? Eso me parece bastante claro. Ya lo he dicho antes: la regulación jurídica del Euro, las relaciones entre los países que queden dentro y queden fuera, la regulación del Sistema Monetario Europeo. Y, luego, evidentemente, existe una situación de cada país que cada país tiene que resolver.

Entonces, la posición de España es muy clara; es decir: España va a hacer todo lo necesario para estar, a

31 de diciembre de 1997, en condiciones de pasar el examen; va a tomar esas decisiones y va a estar en la primera fase en la Unión Monetaria desde el primer momento. España desea, como es lógico, que Italia también lo esté; pero la decisión española, la decisión del Gobierno español, claramente es ésta.

[...]

P. – Para el Presidente Prodi. El Presidente Aznar ha hablado de la clarísima determinación de España de estar desde el principio en el grupo de cabeza y que habría tomado todas las medidas para cumplir todas las reglas y que estará en el grupo de cabeza. Quiero saber si está en grado de emplear en estas palabras el tono perentorio usado por el señor Aznar.

[...]

Sr. Prodi. – Por lo que permite la lengua italiana, la intención de la misma solemnidad enfatiza nuestras palabras. Digamos que los dos Jefes de Gobierno hemos confirmado el compromiso de los respectivos países para el ingreso en la moneda única desde el comienzo; por lo tanto es una afirmación muy precisaz que hemos hecho.

[...]